

女性の負担軽減に関する緊急要望書を提出!



実現 竹平ちはる区議をはじめ区議会公明党の女性区議が、経済的な事情から生理用品を購入出来ない「生理の貧困」に直面する女性を支援するため3月17日「コロナ禍における女性の負担軽減に関する緊急要望書」を斉藤猛江戸川区長に提出。その結果、東京都の防災備蓄物資の支給に区独自で上乗せして、計880袋を希望する方に区内3箇所の公共施設と7館の共有プラザで配布。また、困窮家庭には食料品と合わせて配布を行いました!

あの道、この道、安心の街へ!

1 学童の飛び出し対策(大杉3丁目8)

地域から安全対策のご要望。土木部に申し入れた結果、直ちに注意看板や路上の注意表示が整備されました。

2 ポイ捨て対策(都営江戸川中央一丁目・二丁目アパート)

敷地内(共用部)での禁止事項

1. タバコの喫煙・ポイ捨ては禁止です。
2. ボール遊び・スケートボード類は禁止です。
3. 集まって騒ぐ事・座り込み・飲食は禁止です。
4. 其他、人への迷惑行為及び危険行為は禁止です。

東京都住宅政策本部

敷地内でタバコのポイ捨て等が絶えないため、自治会長から対策の要望を頂く。上野都議を通じて都に申し入れた結果、入り口を中心に11カ所に注意看板が設置。

3 注意看板【球技禁止】(松島地域)

公園周辺の方から、早朝から親子連れが園内でサッカーをするため、騒がしくて眠れないとの苦情。担当課長に申し入れた結果、二か国語の注意看板が整備。

4 第三松江小学校通学路の安全対策(中央4丁目2)

現地は幹線道路の抜け道になり、特に朝のラッシュ時は危険。土木部に要請したところ、路面標示や二カ所の注意看板などが整備され、ドライバーへの注意喚起が強化。

5 暗い緑道の改善(大杉1丁目6)

現場の区有通路は、鬱蒼とした樹木の枝葉が街路灯の光を遮断。土木部に申し入れた結果、LEDに改良し、樹木の透かし剪定が施され、明るさが戻ってきました。

6 通学路の安全対策(大杉小学校)

校長先生より要望。敷地の東側を通る区道では、歩道を疾走する自転車が多く登下校時にはとても危険でした。土木部に要請したところ、自転車への注意看板が2本設置。